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Date de la réunion : 23 juin 2022 

Lieu de la réunion : Salle DUFFAUT 

 

 

Membres présents   

Hervé Roberton ,  Sandrine Fédou, Valérie Fabre 

Guest :  

 

Membres excusés / absents 

Sonia Arfaoui, Thomas Berment, Viviane Bescos, Serge Boutes, Valérie Fabre, Franck 
Fédou, Didier Fonteneau, Benoît Guérin, Jean-Michel Lesellier,, Nina & Pierre 
Capderrey,Patrick Bennani, Catherine Aiguillon, Michel Anton, Jean-Luc Barba, Emilie 
Brun, Delphine Lichtman, Yannick Kerviche, Aurélie Lorthe, Jérémie Monin-Baroille, 
Audrey Richard, Benoît Perrichet, 

Ordre du jour : 

 Suivi des actions d’aménagement (Rue du petit Quinquin, Rue du Parc, 
chemin des Pyrénées, Bancs, arbres, Vidaillon, …), 

 Prochains projets du CQ (aménagements, Caminous, projet participatif, ...). 

Aménagements de la rue du Parc 

21/04/2022 : Le compte rendu du sondage de la rue du Parc a été distribué au mois d’avril. 

Une présentation des aménagements de la rue du Parc a été présentée par Jean Gauthier 

lors de la session du 21 avril. Ci-dessous les plans. 
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Des ajustements au plan ont été proposés par le conseil de quartier : 

 Matérialisation d’un passage protégé au niveau de l’intersection de la rue du Parc et 

la rue de la Beouzo ; 

 Matérialisation des sorties des habitations au sol. 

 

21/06/2022 : Une réunion d’information avec les riverains, organisée par la mairie, a eu 

lieu le 16 juin 2022.  

Certains points ont été remonté par les riverains et le conseil de quartier :  

- Sécuriser le cheminement piéton de l’impasse, 

- Ajouter un panneau attention enfants, 

- Matérialisation d’un passage protégé au niveau de l’intersection de la rue du 

Parc et la rue de la Beouzo, 

- Matérialisation des sorties des habitations et des impasses par un marquage 

au sol. 

Aménagements de la rue du petit Quinquin 

21/04/2022 : Les travaux ont été réalisés dans leur ensemble. 

21/06/2022 : Un plot a déjà été arraché dans le virage entre le N°1 et 1 bis : le 

signalement a été fait à la mairie : demander le remplacement par un plots en bois 

Budget participatif 

17/02/2022 : un groupe de membres du conseil du quartier se porte volontaire pour 

participer au projet participatif en proposant une aire de jeux pour le chemin des Pyrénées. Il 

sera constitué des habitants de la rue ou à proximité directe, et sera piloté par Sonia Arfaoui. 

Une candidature est déposée en séance sur le site de la mairie. 

17/03/2022 : Une réunion de présentation des projets à la mairie est prévue le vendredi 

18/03/2022. Sonia portera ce projet lors de cette présentation. 

21/04/2022 : Le projet a été présenté par Sonia. 

23/06/2022 : Sonia ne peut plus porter le projet, un appel au volontariat a été lancé. Le 

projet sera abandonné si nous n’avons pas un nouveau porteur de projet 

 

Propositions pour des emplacements de bancs publiques 

dans notre quartier 

Le CQ a voté une priorisation des implantations suivantes : 

1. Chemin du Vigné (8 votes sur 8) 
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2. Sur les espaces verts à l’entrée de la rue du parc, dans le cadre de l’aménagement 

déjà prévu (8/8) 

3. À proximité du pont dit de Campardou, sur le Caminou entre la rue du Gers et la rue 

de la paix (7/8) 

4. Sur l’espace vert au croisement de la rue du gers et du chemin de la Béouzo (7/8) 

5. Rue du Comminges (6/8) 

Propositions non retenues : 

6. Sur les trottoirs devant l’entrée de l’école de la Béouzo (0/8) 

7. Rue du petit Quinquin à proximité du transformateur (0/8) 

21/04/2022 : Les bancs ont été réceptionnés, mais pas installés en raison d’un problème de 

bois. 

23/06/2022 : pas de d’avancement connu 

Proposition de sites pour plantation de nouveaux arbres 

Le conseil de quartier propose des sites pour planter de nouveaux arbres afin de créer des 

espaces d’ombre en été. Si possible, des essences qui nécessitent un minimum d’entretien : 

1. Pointe au croisement de la rue de l’Aubisque et du chemin des Pyrénées (8/8) 

2. Parc derrière le gymnase de la Béouzo (7/8) 

3. Terre-plein de la rue du Comminges (7/8) 

4. Autour du boulodrome de la Béouzo (5/8) 

5. Parc de la rue Escoubarot (4/8) 

6. A proximité du pont du Vidaillon, entre la rue du Gers et la rue de la paix (3/8) 

7. Installer un cèdre du Liban rue de l’Aubisque pour remplacer celui qui a été enlevé 

lors de la création de la portion de la rue pour rejoindre la rue Bernard MARIS. 

8. Le long du cheminement du Vidaillon entre la rue du Riouvet et la route de 

Fontenilles. 

9.  

23/06/2022 : pas de d’avancement connu 

Valorisation des Caminous 

Le Conseil de Quartier propose les pistes d’amélioration suivantes concernant la valorisation 

des Caminous de la commune : 

1. Mettre en place un entretien renforcé des Caminous (nettoyage, tonte régulière, 

évacuation des déchets végétaux, …), 

2. Mettre au point un document pour promouvoir les Caminous de la commune. Le plan 

de la ville les mentionne depuis les 2 dernières éditions, mais ils ne sont pas bien 

mis en valeur. Ce document pourrait reprendre le plan de la ville en filigrane, et 

mettre en avant les Caminous, 
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3. Mettre au point un chemin pédestre sur le thème de “la découverte des Caminous de 

Fonsorbes”. Nina Capderrey, Franck Fédou et Benoît Guérin se proposent de 

réfléchir à ce cheminement et feront une proposition pour le prochain conseil de 

quartier. 

21/04/2022 : Thomas et Hervé se portent volontaire pour mesurer la durée des quatre 
parcours qui ont été proposés. 
23/06/2022 : pas de d’avancement connu 

Conseil de la ville 

Le conseil de la ville consiste à créer un groupe de personnes pour travailler sur différents 
sujets. Il est constitué d'au moins un membre de chaque conseil de quartier et des habitants 
de la ville. 

19/05/2022 : Les premières sessions se sont tenue pour définir le cadre d’intervention de ce 
conseil. Les premières études sont lancées pour scruter le marché des fournisseurs 
d’énergie. 

23/06/2022 : pas de d’avancement connu 

Gestion des espaces verts 

Plusieurs riverains du quartier font remonter une absence récurrente d’entretien des 

espaces verts (Rue du Gers, rue du Comminges, cheminement du vidaillon …). Même la 

période hivernale n’a pas permis de rattraper les retards de taille et de tonte. La capacité 

des services à assurer l’entretien des environnements végétaux du quartier inquiète les 

riverains. La mairie avait cependant évoqué différentes mesures mises en œuvre la saison 

passée pour y remédier. 

21/04/2022 : En plus des services de la mairie, appel à un service de personnes en situation 
de handicap pour augmenter le nombre de rotation 
23/06/2022 : Certains habitants ont fait part de leur mécontentement lors de la réunion 
du 16 juin à propos des entretiens des espaces verts dans le quartier... 
 

Fête des voisins 

17/03/2022 : Le conseil demande si la mairie a bien l’intention de relancer la fête des 
voisins, et dans le cas contraire, est-ce que le conseil de quartier de la Béouzo pourrait 
l’organiser le 20 mai 2022 sur le parking de l’école de la Béouzo ? 
21/04/2022 : Action Hervé : déposer une demande de manifestation sur le site de la mairie, 
avec matériel (chaise, table, BBQ, gobelets, ...), accès au gymnase,  
Action Nina : Demander au service de communication pour faire ou imprimer les flyers, 
panneaux lumineux, site de la mairie, facebook de la mairie 
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Action Benoit : demander si budget de la mairie alloué 
Démarrage à 19h00 
23/06/2022 : la fête des voisins a été très appréciée par les habitants du quartier : il y 
avait environs 70 participants 
 

Projet d’aménagement du chemin des Pyrénées 
Lors d’une précédente réunion, Mme la Maire avait indiqué que ce chantier avait été validé 
au plan pluriannuel d’investissement. Le conseil aimerait faire des propositions (groupe de 
travail : Franck, Sandrine et Sonia) et pour cela avoir une présentation de ce qui est 
actuellement prévu dans ce projet. L’idée étant ensuite de le présenter aux riverains. 
17/03/2022 : serait-il possible d’organiser une présentation du projet au conseil dans un 
premier temps ? 
21/04/2021 : Une présentation des plans d’un aménagement temporaire de sécurisation de 
la rue est faite en séance par Jean Gauthier. 
21/06/2022 : Une réunion d’information avec les riverains, organisée par la mairie, a eu 
lieu le 16 juin 2022.  
Certains points ont été remonté par les riverains et le conseil de quartier : 

- inquiétudes par rapport à rapport à la largeur du chemin suite aux travaux : 
est-ce que cela a été vérifié afin de respecter les normes en vigueur et 
s’assurer de la possibilité de croisement des véhicules y compris avec les 
bus ? 

- inquiétude sur le respect des limitations de vitesses. Quels moyens pour 
qu’elle soit respectée ? 

- Proposition de mettre un panneau attention aux enfants rue du Comminges 
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Suivi des actions initiées par le conseil de quartier : 

 

1. L’aménagement du chemin entre l’impasse Marial l’impasse du Chasselas aux 

piétons et aux cycles, permettrait de relier beaucoup plus facilement ce quartier au 

centre-ville et ainsi promouvoir les déplacements doux sur la commune. 
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17/02/2022 : La mairie indique que la souche est hors les 1,40 m règlementaire pour la largeur 

d’un cheminement. Dès que les panneaux « interdit aux véhicules motorisés » seront livrés, 

la barrière sera supprimée. Le CQ précise que côté impasse du Chasselas, il n’y a pas la 

place de passer avec un fauteuil PMR ni une poussette entre la souche et la barrière. La 

réponse de la mairie peut-elle être précisée ? 

21/04/2022 : En attente de la pose d’un panneau 

23/06/2022 : pas de d’avancement connu 

 

2. L’intersection du chemin du Vigné et du chemin du Riouvouet est une priorité à 

droite qui n’est pas indiquée, et du coup très peu respectée par les automobilistes. 

08/07/2021 : Réponse mairie en séance : Il est décidé d’aménager un stop sur la rue du 

Riouvet, à l’intersection du chemin du Vigné. 

21/04/2022 : Toujours en attente du panneau 

23/06/2022 : pas de d’avancement connu 
 

3. Infos : Cheminement Parking et accès école de la Béouzo 

A la demande des parents d’élèves de l’école de la Béouzo une réflexion avait été engagée 

pour un accès sécurisé. La solution retenue est la suivante : 

Aménagement d’un trottoir de 2.00 m de large environ le long des propriétés 

riveraines avec abattage des arbres et maintien du stationnement orthogonal. 

 Les automobilistes seront invités à se garer en marche arrière, afin de favoriser la 

sortie des véhicules par les enfants vers ce nouvel aménagement et non plus vers la 

rue. 

17/03/2022 : Pas d’avancement. Le CQ réitère sa demande de présentation du projet aux 

riverains. 

21/04/2022 : Pas de date pour ce point 

23/06/2022 : les travaux débuteront à partir du 15 Juillet 2022 
Le conseil de quartier propose d’ouvrir le portillon de l’école de la Béouzo rue de 
Campardou afin de limiter la circulation chemin de la Bèouzo et de saturer les parkings. 
 

4. Installer des cendriers devant l’école de la Béouzo, à l’entrée de la rue du parc. Les 

personnels de l’établissement se rassemblent à cet endroit pour leur pause cigarette et 

jettent les mégots en nombre sous le pin parasole. Les enfants ont déjà réalisé un 

ramassage de ces mégots à leur propre initiative. Il serait également souhaitable de 

sensibiliser les personnels de ces désagréments, et qu’en tant que personnel éducatif, ils 

se doivent de montrer l’exemple d’un comportement citoyen respectueux de 

l’environnement. 

21/04/2022 : demande prise en compte 

23/06/2022 : Pas de retour de la mairie, mais depuis quelques temps, il n’y a plus 

de mégots sous les pins parasols à l’entrée de la rue du Parc. 
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5. Rafraîchir les marquages au sol ou bien mettre en place un marquage 

réfléchissant sur les obstacles de la voirie afin d’améliorer leur visibilité la nuit : 

typiquement le rond-point entre le chemin Marial et le chemin des Pyrénées, les 

haricots du chemin du Vigné, les dos d'âne du chemin de la Béouzo. 

21/04/2022 : Pas d’avancement 

23/06/2022 : Le CQ précise qu’un accident s’est produit au début du printemps 

2022 : le conducteur d’un véhicule a perdu le contrôle de son véhicule au 

niveau du haricot central au milieu de la nuit (pas d’éclairage publique), et a 

terminé sa course dans le portail d’un riverain. Serait-il possible d’avoir un 

retour sur cette proposition ? 

 

6. Intersection impasse du Soleil et de la route de Fontenilles. À cet endroit, le 
trottoir est rétréci, et malgré la suppression des indications de voie cyclable, certains 
usagers l’utilisent en vélo et trottinettes. Pour les riverains, l’intersection est 
particulièrement dangereuse, et des accidents se sont déjà produits entre les 
automobilistes et des vélos. Aussi le CQ demande à ce que le service voirie étudie 
une sécurisation de cette intersection, par exemple en augmentant la visibilité de 
cette intersection à la sortie de l’impasse du Soleil. 
21/04/2022 : La voie va être réaménagée et un marquage sera fait pour la priorité 
des cyclistes. 
23/06/2022 : pas de d’avancement connu 

 

7. Installation d’un éclairage public aux niveaux des passages piétons devant les 

écoles et la crèche de la Béouzo afin de renforcer la sécurité des enfants lorsqu’ils 

traversent, notamment en hiver lorsque la nuit tombe plus tôt ? 

21/04/2022 : À l’étude 

23/06/2022 : pas de d’avancement connu (l’installation est-elle prévue avec les 

travaux d’aménagement de l’été ?) 

 

8. Projet cabine boite à livres :  

23/06/2022 : La mairie met à disposition des cabines téléphoniques. Le conseil de 

quartier propose l’installation chemin de la Béouzo à côté de l’abri bus. Un appel à 

candidature est lancé afin de mettre en œuvre le projet : aménagement, décorations, 

projets collaboratifs avec le CAJ, écoles… 

 

Prochaines dates : 

 

 

 01/07/2022 : Conseil de quartier et repas partage de fin d’année 
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 22/09/2022 : Conseil de quartier 

 20/10/2022 : Conseil de quartier 

 24/11/2022 : Conseil de quartier 

Ordre du jour du prochain conseil de quartier : 

A minima : 

● Suivi des actions d’aménagement (Rue du petit Quinquin, Rue du Parc, 
chemin des pyrénées, Bancs, arbres, Vidaillon, …), 

● Prochains projets du CQ (aménagements, Caminous, projet participatif, ...). 
 


